

Dandim Surabaya Utara Hadiri Acara Tradisi Pelepasan Danrem 084/Bhaskara Jaya

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Nov 8, 2023 - 18:59



Bertempat di Makorem 084/Bhaskara Jaya, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. hadir acara tradisi pelepasan Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M.

Surabaya, – Dandim 0830/Surabaya Utara menghadiri acara pelepasan Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M., acara pelepasan digelar di Makorem 084/Bhaskara Jaya dengan Tradisi Pedang Pora guna menyongsong penugasan di tempat yang baru, Rabu (8/11).

Tongkat kepemimpinan Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya dari Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M., akan dilanjutkan oleh Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P. yang sudah melakukan Serah Terima Jabatan (Sertijab) di Balai Prajurit Makodam V/Brawijaya yang di pimpin langsung oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A.

Acara tersebut di hadirinya jajaran Dandim, Jajaran Perwira Korem 084/Bhaskara Jaya, Jajaran Danramil, serta para ASN. Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M. dalam kesempatan tersebut menyampaikan suka, duka, dan kesannya selama menjalankan tugas di Korem 084/Bhaskara Jaya.

Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M. juga berterima kasih kepada seluruh prajurit Bhaskara Jaya atas dukungannya selama menjabat sebagai Danrem 084/Bhaskara Jaya dan permohonan maaf atas kekurangan yang terjadi selama menjalankan tugas.

Sementara itu, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menyampaikan rasa bangganya dan mengucapkan apresiasi kepada Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M. selama menjadi pimpinan nya Dandim berharap silaturahmi dengan Brigjen TNI Terry tetap terjalin.

“Saya selaku pribadi dan Dandim 0830/Surabaya Utara mengucapkan terimakasih kepada Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M. yang selama ini terus memberikan arahan kepada kami selama menjalankan tugas,” ucapnya.

Saya ucapkan selamat dan sukses kepada Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M. di tempat penugasan yang baru sebagai Waaster Kasad Bidang Rencana dan Puanter, pungkas Dandim.